

## **P R E S S E D I E N S T**

Redaktion Hirt Agency: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich  
Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch  
\*\*\*\*\*

### **ZHSV-Vollversammlung in Zürich-Albisgütli**

## **Das Projekt Regio ist auf Kurs**

ZHSV/wht. Mit 52 hat rund die Hälfte der Funktionäre im Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) an der zweiten Vollversammlung dieses Jahres im Zürcher Albisgütli teilgenommen. Im Mittelpunkt standen Orientierungen aus dem nationalen Dachverband (SSV) und dem Zürcher Verband, dazu Mitteilungen von den verschiedenen Abteilungsleitern im Vorstand, sowie eine Orientierung von René Koller über den Stand der Arbeiten im Projekt Regio.

### **Vorstandsmitglieder berichten**

Das Treffen der Verbandsmitarbeiter aus den Bezirken, Teilverbänden und den verschiedenen Ressorts fiel einmal mehr auf guten Boden. Der direkte Kontakt der Funktionäre mit der Verbandsleitung diente vor allem dazu, wichtige Informationen über Aktivitäten in den administrativen und technischen Bereichen, aber auch über Planung und Termine, auf dem direkten Weg zu überbringen. Die Abteilungsleiter benutzten die Gelegenheit, wo erforderlich, ihre Anliegen kund zu tun und dies zum Teil sogar in recht resoluter und gradliniger Form (Bolliger).

### **Kantonalschützenfest 2012**

Grosse Ereignisse werfen schon jetzt schon ihre Schatten voraus. Dazu gehört das Zürcher Kantonalschützenfest im nächsten Jahr im Zürcher Oberland (Bezirk Pfäffikon) mit dem Festzentrum Fehraltorf. Einer der Höhepunkte wird der Match der Bezirke sein, der im Rahmen von Kantonalschützenfesten bereits zum 20. Mal ausgetragen wird. Weitere Meilensteine sind der Tag der Jugend, der Offizielle Tag sowie auch die Schützenkönigs-Ausstiche. Die Vorbereitungen für das grosse Fest sind vollem Gange, anfangs Dezember soll der lange erwartete Schiessplan zur Verfügung stehen.

### **Vier Regionen und Zuversicht**

Mit Spannung wurde das Kurz-Referat von René Koller zum Projektstand Regio erwartet. Er zeichnete ein positives Bild. Die verschiedenen Arbeitsgruppen würden mit grossem Elan an den gestellten Aufgaben arbeiten, das Projekt sei auf erfreulich gutem Kurs und sollte wie geplant an der ZHSV-Delegiertenversammlung im April 2013 zur Abstimmung vorgelegt werden, berichtete Koller. Bereits entschieden ist, dass es vier Regionen geben soll. Noch braucht es aber grosse Anstrengungen, das kühne Regio-Projekt in die Abstimmungsfassung zu bringen und viel Aufklärungsaufwand, um den Hauch der Skepsis und der Bedenken, die noch über der Basis und der gewachsenen Strukturen liegen, auszuräumen. Der Projektverfasser ZHSV ist von der eingeschlagenen Marschrichtung zu einer neuen Verbandsstruktur überzeugt und zuversichtlich.